

10.13  
(火)

## 記者会見を開催!



ユネスコ記憶遺産の結果を受け、東京・赤坂のユートピア活動推進館で、釈党首と近現代史研究家の水間政憲氏、阿羅健一氏が記者会見を行いました。

釈党首は、「ユネスコは、記憶遺産の決定を密室で行っていますが、問題の多い中国の資料を登録したプロセスを説明する責任があります。この登録は、中国による政治的プロパガンダそのものなので、再検討の上、登録撤回することを求めてまいります」と訴えました。また、水間政憲氏は

「今回の登録で議論の土台が出来ました。中国が提出した“与太資料”を否定することで、国際的に南京大虐殺はなかったことを訴求できます」と語り、阿羅健一氏は、「中国の提出した資料は南京大虐殺のことを全く証明していません。外務省が強く抗議しなかったことが悔やまれます」と述べました。

### 党員募集

幸福実現党にあなたも参加しませんか

入党資格 ①幸福実現党の理念と綱領、政策に賛同される方 ②満18歳以上の方

○党費は年間5,000円です。○資格期間は党費を入金された日から1年間です。○党員には機関紙「幸福実現NEWS」(月1回発行)が送付されます。



## 幸福実現党

入党希望メールアドレス [kofuku@hr-party.jp](mailto:kofuku@hr-party.jp)  
公式ホームページ [hr-party.jp](http://hr-party.jp)

発行所 幸福実現党本部 〒107-0052 東京都港区赤坂 2-10-8 電話 03-6441-0754 ©幸福実現党本部 2015年

### 「南京大虐殺論争」に終止符を打つ決定的証言!

幸福の科学グループ創始者 兼 総裁 大川隆法  
幸福実現党創立者 兼 総裁

## 南京大虐殺と従軍慰安婦は本当か

南京攻略の司令官・松井石根大将の霊言 1,400円(税込1,512円)

幸福の科学出版 0120-73-7707 <http://www.irhpress.co.jp/>



# 「南京大虐殺」資料のユネスコ記憶遺産登録はありえない!

# 中国の歴史捏造を許すな!



この国に、もっと自由を。  
**幸福実現党**

## 幸福実現NEWS

THE HAPPINESS REALIZATION NEWS November 2015 Vol.72

# “人類の記憶”に捏造された歴史はいらない!

この度、中国政府が昨年にユネスコ（国連教育科学文化機関）世界記憶遺産へ登録申請していた「南京大虐殺」「慰安婦」資料に関して、幸いにして「慰安婦」資料の登録が見送られたものの、「南京大虐殺」資料の登録が決定しました。

そもそも、「南京大虐殺」「従軍慰安婦の強制連行」が虚偽であることは、今日の歴史研究により明らかとなっています。

また、中国による今回の登録申請は、資料上の登録要件を満たしておらず※、政治的にユネスコを利用して、国際社会の場で「日本が犯罪国家であった」と煽る狙いが明白です。

記憶遺産の登録物は“人類の記憶”としてユネスコによって保全・公開されます。捏造された歴史にお墨付きを与えたユネスコの決定は、断じて容認できません。

これまで、日本政府が強い抗議を行わないなか、幸福実現党は先頭に立って登録阻止を訴えてきました（右欄参照）。今後、日本政府に対しては、ユネスコの分担金の拠出停止等も辞さない強い姿勢で臨むよう要望いたします。

私たちは、登録撤回に向けて今後も活動してまいります。皆様のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

※「信憑性に乏しい」「内容の一部しか公開しない」「所有者に無断で写真を使用する」などの問題があり、わが党は反論書をユネスコに提出。詳しくは「ザ・リパティ」2015年5、6、8、11月号（幸福の科学出版刊）をご覧ください。



4月2日、首相官邸前で署名提出集会。



5月26日、釈党首がパリ・ユネスコ本部を訪れ、記憶遺産事務局のパネブスカ氏に反論書を提出。

記憶遺産の登録阻止へ!  
幸福実現党は、中国による「南京大虐殺」「慰安婦」資料の記憶遺産登録阻止に取り組んでまいりました。

2014

6月10日

中国がユネスコ記憶遺産に登録申請をしたと発表

7月26日

抗議デモ開催

幸福実現党が都内で抗議デモ。



2015

4月2日

首相へ署名を提出

中国のユネスコ記憶遺産登録申請に抗議し、日本政府へ万全の措置を求める署名を、首相宛に提出。



4月8日

第1回目のユネスコ本部訪問

パリ・ユネスコ本部を訪れ、「南京大虐殺」資料への反論書を提出。



5月26日

第2回目のユネスコ本部訪問

釈党首がユネスコ本部を訪問。「慰安婦」資料への反論書を提出。



6月10日

都内で抗議の記者会見

釈党首が「史実を世界に発信する会」事務局長の茂木弘道氏や天児都氏と、都内の外国特派員協会にて記者会見。



7月15日

第3回目のユネスコ本部訪問

「南京大虐殺」資料への第二反論書を提出。



9月15日

第4回目のユネスコ本部訪問

中国の新規の申請書等に対する反論書を提出。

パリ・ユネスコ本部



詳しくは党 HP へ [info.hr-party.jp/2015/4795](http://info.hr-party.jp/2015/4795)